



Flashmob pour sensibiliser au téléthon

publié le 04/12/2022 - mis à jour le 07/12/2022

En partenariat avec l'association de danse de Prahecq, les élèves du collège ont répété pendant 2 semaines le flashmob chorégraphié par Prahecq Dance Company. Ils se sont produits dans la cour vendredi 2 décembre, avant de peut-être rejoindre le flashmob qui a eu lieu dans Prahecq samedi.

Ces répétitions ont été une façon de sensibiliser au téléthon, une mobilisation nationale qui permet d'apporter des moyens de mener le combat contre des maladies rares dont la myopathie et faire progresser la recherche.

Vous trouverez une vidéo du flashmob réalisé dans la cour du collège en cliquant sur le lien ci-dessous :

<https://youtu.be/Qaolr9zqrAs>

Félicitations à tous les participants !



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.